

Taekwondo Schule Fulpmes

Selbstbewusstsein, Disziplin und Respekt

Taekwondo-Schule Fulpmes feiert ihr dreijähriges Bestehen.

Im Mai 2015 wurde die Taekwondo-Schule von Mehmet Kiris ins Leben gerufen und entwickelte sich seither zu einer wichtigen Sport-Institution im Stubaital. Kiris selbst ist Träger des dritten Dan, internationaler Kampfrichter und war als Jugendlicher erfolgreicher Wettkämpfer bei nationalen und internationalen Turnieren. Sein Wissen gibt er nun an die rund 40 Kinder und Jugendlichen, die wöchentlich ab einem Alter von sechs Jahren in seiner Schule trainieren, weiter: „Durch Taekwondo entwickeln Kinder Selbstbewusstsein, Disziplin, Respekt und lernen, sich selbst zu verteidigen“, streicht der Trainer die Bedeutung des Sports hervor. Mit seinen Schützlingen fährt Kiris zu fünf bis sechs Wettkampfturnieren jährlich, wo sich die Kinder und Jugendlichen mit anderen Taekwondo-Kämpfern messen können. Ein Highlight für die Schule und das ganze Stubaital ist der jährlich ausgetragene Alpenpokal. Allein heuer verwandelten bei diesem internationalen Turnier 240 Sportler aus acht Nationen Fulpmes zum Mekka des Taekwondo-Sports. Der Alpenpokal ist eine von vier Turnierserien, die jedes Jahr in Tirol ausgetragen werden. Vor allem junge Taekwondoin (koreanischer Begriff für Taekwondo Sportler und Sportlerinnen) haben die Möglichkeit, Erfahrungen auf internationalem Niveau zu sammeln, um schlussendlich an den internationalen Ranglistenturnieren teilnehmen zu können. Neben dem traditionellen Taekwondo werden in der Taekwondo-Schule Fulpmes noch Selbstverteidigung, Techniktraining, Fitness sowie Wettkampftraining angeboten.

Kontakt für Interessierte:

Wir haben dein Interesse geweckt? Kinder ab sechs Jahren sind jederzeit bei uns zum Schnuppern willkommen – immer Dienstag und Donnerstag ab 17:30 Uhr in der NMS Vorderes Stubai im Gymnastikraum (Tanglplatz 4, 6166 Fulpmes). Bitte vorher mit Mehmet Kiris unter 0676/5626381 oder taekwondo.fulpmes@gmail.com in Kontakt treten.

